



Regeltipp_06/Juni 2017

Beim Fortbewegen loser hinderlicher Naturstoffe aus der näheren Umgebung seines im Gelände liegenden Balls berührt der Spieler versehentlich den Ball mit seiner Hand, bewegt ihn aber nicht. Hat sich der Spieler Strafe zugezogen ?

1. Nein, wenn dies versehentlich geschah.
2. Nein.
3. Ja.

Richtig ist

1. Nein, wenn dies versehentlich geschah.

Nein. Nach Regel 18-2a ist nur dann eine Strafe verwirkt, wenn der Spieler, sein Partner oder einer ihrer Caddies den Ball des Spielers absichtlich berühren; versehentlich darf der Ball berührt werden, sofern er sich dabei nicht bewegt.

18-2a/31